



校訓

# 一中だより



貝塚市立第一中学校

令和7年度第1号

2025.4.10

## ～校長室から～

冬から春先にかけて、気温が温かくなったり、また寒くなったり繰り返される気候の様子を「三寒四温」という言葉を使ったりしますが、今年は、急に初夏のように暖かくなったと思えば、一気に真冬の寒さに逆戻りしたり…と、全国各地でも過去に例のない記録が次々と更新されました。「地球温暖化」や「異常気象」といった言葉をニュースでもよく耳にした今年の春でしたが、一中では例年通りの桜がいっぱいの始業式を迎えることができました。

新たに新入生を209名迎え、全校生徒657人での新学期がスタートしました。生徒の皆さん一人ひとり、新学年でいろいろな思いをもって新しい教室での学校生活を送り始めていることだと思います。

さて、これから始まる新学期に向け、改めて一中の校訓についてお話しします。

一中の校訓は、「責任・忍耐・友愛」です。

一中の教育は、様々な学校生活の中で、この校訓の精神を皆さんが身につけることを目標としています。

『責任』は、「主体的に判断し、責任を持って行動する」生徒になることです。誰かのせいにするのではなく、自分自身の行動にまず責任を持って、主体的に中学校生活を送りましょう。自らの行動に責任を持つことで、皆さんはきっと周りから、より信頼される人になれると思います。

『忍耐』は、「粘り強く努力し、困難に打ち克つたくましい」生徒になることです。いくつもの困難に負けず、粘り強く努力を続けていくたくましさを持っていれば、皆さんはより大きく成長し、どんな壁も乗り越えていくことができるでしょう。

『友愛』は、「他を思いやり、自他共に高め合う」生徒になることです。周りの人たちと、お互いに仲良く力を合わせて物事に取り組むことで、皆さんは自分一人では味わえない大きな喜びや達成感を感じることができるでしょう。

一中の校訓、「責任・忍耐・友愛」をいつも心に刻みながら、これからスタートする1年間で、自分の力を存分に伸ばしていきましょう。

【一中ホームページもぜひご覧ください】

貝塚一中



## 令和7年度 職員の異動について



こちらのページについては  
紙面にてご覧ください。

